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Die folgenden Seiten zeigen die beiden ersten Skulpturen aus der Serie or bits, 
die sich mit dem Thema Körper beschäftigen. Wie auch die Skulpturen und 
Zeichnungen zum Thema Köpfe, basieren diese auf gefundenem Bildmaterial.
Auch hier ist der Ausgangspunkt eine anonyme, gering aufgelöste Abbildung. 
Die Gradangaben bezeichnen den Winkel, den die jeweilige Ansicht der Skulptur 
im Verhältnis zum zweidimensionalen Original einnimmt. Ein Blickwinkel von 
0° Grad entspricht also der Ansicht des ursprünglichen Bildes.

Die Skulpturen wurden in den leeren Räumen der Kunsthalle Bahnitz fotografiert 
beim Einrichten der Ausstellung Flüchtigkeit des Augenblicks 2023, kuratiert von 
Bodo Rau.

The following pages show the first two sculptures from the series or bits, which 
deal with the theme of the body. Like the sculptures and drawings on the subject 
of heads, these are based on found image material. Here too, the starting point 
is an anonymous, low-resolution image. The degrees indicate the angle that the 
respective side of the sculpture takes in relation to the two-dimensional original. 
A viewing angle of 0° degrees thus corresponds to the view of the original image.

The sculptures were photographed in the empty rooms of the Kunsthalle Bahnitz 
during the installation of the exhibition The Fleetingness of the Moment 2023, 
curated by Bodo Rau.



körper 2019-23
206 x 62 x 46 cm
Gips und Betonspachtel, Metall
plaster, concrete filler, metal
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soma 2016-23
210 x 84 x 72 cm
Gips und Betonspachtel, Metall
plaster, concrete filler, metal
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